10. Lied von der Gefangennahme (Chor / Soli ad lib.)





Das war wirklich eine gute Idee, so zu tun, als würde man Martin gefangen nehmen und entführen. Das sollte die Menschen überzeugen, dass es nun endlich aus und vorbei sei mit der angeblichen Verwirrung und Verhetzung des Volkes.

Aber es war nicht aus und vorbei mit Martin. Seine treuen Freunde brachten ihn bei Nacht und Nebel auf die Wartburg, ganz in der Nähe von Eisenach. Ihr erinnert euch: in Eisenach war Martin einst zur Schule gegangen. Nun war er wieder da, auf der Wartburg, die hoch über Eisenach thront und von der man weit über das Thüringer Land schauen kann.

Der Burgherr meinte es gut mit ihm und wollte ihm unbedingt helfen und ihn beschützen.

Damit ihn wirklich niemand erkennen sollte, nahm Martin einen anderen Namen an – Junker Jörg – und ließ sich einen Bart wachsen. Nur die wenigsten Getreuen auf der Wartburg wussten, wer er wirklich war.

Hier oben, in seinem stillen Kämmerlein, konnte er nun endlich sein großes Werk beginnen und auch vollenden, das er sich schon so lange vorgenommen hatte: die Bibel für jeden verständlich in die deutsche Sprache zu übersetzen. Denn bis dahin gab es die Bibel nur in lateinischer, griechischer und hebräischer Sprache – und diese alten Sprachen konnten nur die wenigsten ...